

LOCAL | Asociaciones

La asociación Clara María celebra el tercer Día Local contra la Droga

El Paseillo acogía ayer miércoles una serie de actividades de concienciación dirigidas a jóvenes y niños

Redacción

Jueves 28 de julio de 2011 - 09:41



La plaza de la Constitución acogía ayer miércoles la celebración de la tercera edición del Día Local contra la Droga, iniciativa organizada por la asociación contra la droga “Clara María” y dirigida, de manera especial, a jóvenes y pequeños.

Entre los actos desarrollados, cabe reseñar la representación a cargo del grupo prieguense Círculo Teatro, de la obra “El país de Tripeliz”, en cuyo argumento se ponía de manifiesto los trastornos sociales y los problemas que acarrea el consumo de drogas, instalándose igualmente una mesa informativa y una barra sin alcohol en la que los asistentes, la mayoría pequeños acompañados por sus padres, pudieron mitigar el calor de la noche, con refrescos ofrecidos por la organización, cuyos responsables entregaron pelotas hinchables como regalo a todos los participantes en esta iniciativa que poco a poco va consolidándose y con la que se pretende incidir en la importancia y los beneficios de una vida sin drogas.